

12月定例会

市政に關する 一般質問

一般質問は、市長などに市政全般について疑問な点や方針等をただすものです。12月定例会では、12月12日に一般質問が行われ、通告順に5名の議員が質問に立ちました。主な質問と答弁を要約し掲載しました。

なお、質問・答弁の詳細は、「匝瑳市議会会議録」をご覧ください。

理するとともに、近隣市町との連携調整を図りながら、レアメタル等の回収・リサイクルについての調査研究をしてまいりたいと考えて

教
育

問 学校施設の耐震化が進む中、老朽化対策として対象施設の状態の把握および優先順位を踏まえた整備対象の重点化、実施計画の作成が重要ではないか。

学校施設において、全面的な大規模改修等が必要となる期間は何年程度と考えているか。また、目標耐用年数は何年か。

体を顕彰するための規程は
働いていないとの回答がされ
検討したいとのことであつ
たがその結果は、
また、体育協会で支給し
ている激励費は、市の指導
または依頼により体育協会
が実施しているのか。
答　スポーツ功労者への顕
彰については、スポーツだ
けでなく芸術や文化関係も
対象とする形で、市教育委
員会顕彰規程に基づく具体
的な基準等を定めた内規を
作成しました。



総務

問
函 瑞市では、職員の重
雇用、再任用の制度がないが
来年の4月に向けてどのように
うな方針を持つているか。
答 職員の退職共済年金の
支給開始年齢が平成25年
度以降、段階的に60歳か
ら65歳へと引き上げられ
ることへの環境整備が必要
であることは十分認識して
います。

う新規採用職員を安定的に計画的に確保していく必要があります。

現在、総務省では、地方公務員の雇用と年金の接続に関する制度概要案を取りまとめ、地方公務員法の改正準備を進めています。

本市としましては、改正法の具体的な内容等を踏まえ、県および県内各市の動向を注視しながら適切に対応していくたいと考えています。

環境

問 逼迫する電力事情と省
工不対策を推進するため、
民間資金を活用したリース
方式による公共施設、街灯
などのLED照明の導入に
ついては。

答 公共施設の照明のうち
市では庁舎等の建物内の照
明、防犯灯、街路灯などが
あります。公共施設の照明
のLED化については、単
に節電による財政負担の軽
減だけでなく、エネルギー
問題への対策、また地球温
暖化防止のCO₂削減とい
った環境対策として、
LEDに切り替えていく必
要があることは、十分認識
しています。

公共施設照明のLED化
への取り組みとしては、防
犯灯は平成22年度から実
施しており、現在4、30
0灯のうち1、410灯の
LED化が済んでおり、今
後も計画的に進めてまいり

答 小型家電リサイクル法に基づいて回収を進める対象品目は、使用済み携帯電話、デジタルカメラ等の小型家電100品目以上となります。現状では、匝瑳市ほか二町環境衛生組合で燃物ごみとして回収した小型家電製品は、契約業者が引き取り処理をしています。今後、制度の導入に当たっては、国の認定業者との回収体制の構築、回収ボックスの設置、個人情報の削除や盗難防止等の課題を整

特に本市の場合、広域の焼却施設までの運搬距離が20キロメートル以上あるため、近場での直接搬入を可能とする中継施設を要望しているところであり、現在行っているごみ収集のサービス低下を招かないようより要望したいと考えています。

また、大規模改修が必要となる期間は一概には難しいところですが、一般的には完成後25年から30年経過した後には、老朽化の状況を見極めたうえで必要になると考えていました。耐用年数は一律に定められているわけではなく、本市では財産処分制限年数である47年を一つの目安と考えており、市の全体計画に位置づけながら、少しでも長く使っていくことを目標に維持管理に努めてまいりました」と考えております。

ます。そのほかの公共施設の照明についても、費用対効果を踏まえて防犯灯と同様に年次計画を立て、直営によるLED化を推進してまいりたいと考えています。

問 東総地区広域ごみ焼却施設建設設計画の検討に当たつて、構成団体として本市はどういった意見、要望を主張してきたか。

市内の学校で現在改築予定のない建物で、建ててから25年から29年経過している建物数は全体47棟のうち3棟です。また、建ててから30年以上経過している建物数は、47棟のうち12棟です。したがって25年以上経過している施設は合わせて15棟、約2万4,500平方メートルです。

答 市内の学校で現在改築予定のない建物で、建てて

一般質問	日色 昭浩 議員	ごみの広域処理
地球温暖化対策と経済活性化対策	学校施設における老朽化対策	障害者総合支援法
資源活用	地球温暖化対策と経済活性化対策	スポーツ振興
費削減	資源活用	職員の再雇用
武田 光由 議員	日色 昭浩 議員	ごみの広域処理

- 文化財の活用と安全管理について
- 駅前ＪＴ跡地の利活用について
- 市内公共交通サービスの充実と、利便性向上策について
- 就学援助制度の充実について
- 生活保護制度の運用改善について
- 国民健康保険について

一般質問の質問項目